

Pacé. Le club olympique pacéen a fêté ses 60 ans

Ouest-France
Publié le 09/07/2022



« Les invités aux 60 ans du Cop. » OUEST-FRANCE

Les dirigeants du club olympique pacéen, les responsables de section et d'autres invités se sont retrouvés samedi au complexe sportif Chasseboeuf pour souffler les soixante bougies de l'existence du club. On notait la présence des élus avec à leur tête le maire, Hervé Dépouez.

Visiblement ému, il confie : « **Je connais le comité depuis sa création, et j'ai suivi la vie de ce club depuis, 60 ans aujourd'hui c'est à saluer. Je saisis cette opportunité pour remercier les acteurs qui ont œuvré et œuvrent pour son unité qui est un véritable atout pour le développement de la commune.** »

Le club, qui compte aujourd'hui plus de 3 000 adhérents, fait exceptionnel, est né en 1962. Damien Cochet, membre et président du comité d'organisation de la fête rappelle : « **Dans les années 1962, les habitants ont émis le vœu de créer une association sportive pour structurer les activités liées au football, regroupant les laïcs et les fidèles catholiques. Chemin faisant, d'autres sections comme le handball, le basket, l'athlétisme... se sont greffées à l'association mère pour donner naissance au COP.** »

Cette rencontre agrémentée par quelques démonstrations de golf et de pétanques, fut animée par un groupe de musiciens : Singing in Rennes, avec une trompette, une guitare et une contrebasse, ce trio a revisité les grands classiques du jazz, de Dave Brubeck à Louis Armstrong en passant par Sidney Bechet pour le bonheur de tous les invités.

Bertrand Bouffort, élu chargé du sport et de l'évènementiel, note : « **C'est agréable de voir des dirigeants qui s'investissent pour la réussite de leurs clubs qui se retrouvent, échangent et essaient de mutualiser les idées et moyens. C'est une grande satisfaction de voir cette unité, cette cohésion résister aux aléas du temps.** »